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El ~r~sid~~te: Secrétario por fa~o~ h~cer ~l primer
·llamado a lista.

. .
El s~6retario: buenas dias honorables concejales llamado'
a lista para la sesión 'del .di.a de hoy miércoles' '18 de
jpnio'del 2014','ho~orables con6ejales.

El. secretariQ~ Seftoia ·~.p~esidente.. ('4)· Honorables': ..
Concej aies contestaron' al p.rimer· llamado a .í í st.a sin .

.haber q~6rum d~6isorio

El .Presidente: .Señor secre.t.ari.ohay más concej al~s ..

El ~~cretaiio: Sei~ h~rioiables'conc~jales.

El pres~dehte·~ Siete honórables cbncejal~s, yo ~stby
aqui detrás suyo'

El secretario: ·El.·concejal.·Art.uro Moreno Hernández, e.l
concej.aL. John Jairo Claro' Aréválo. y el honorable"
60n¿~jal Cleqmedes Beli6~ V~llabona,' siete honorables ..
coricc j aLe s horior'ab Le 'p're.s Lderrt e .

·El Presid.ente: Señor secret.ari.o no. e'xistiendo quórum,
por favor hacer' eL 'se9undo Ll.amado en 20· minutos'.

El .J?"residente:señor 'Sec:retariosirvase hacer eL ·segundo
llam~do á .list.a.

.:

El Secr~tario: Segundo. ll~mad~ a lista á los Honorables
Concejales .~

El Secretario: Señora
soncej'al~s cont~s~a~on
quórum ·decisorio.

pres~denta diez (10)
a· llamado a lista,'

hono r ab Les .
ex i.s tí.erido .

·El Presi.dente : Existiendo .quórum. ·señor
cont inúe 'con e.I.orden 'del dia.

Sesretarió'

. .
E~.SBcretatio~ orden del ·dia..

. .
.1. Llamado a l.ista· y' verifi'cación del quó~~.·

2.. Con.sideración· y ~probación del orden del día.

·3. Designació.n de la comis~ón para la revisión del acta
de la presente .ses·ión plenari~.
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.4. Himno'de la ciudad Qe Bucaramanga.

5.·Info~e de gestió~ ci~lprimer trimestre del'año'2014,
,Jefe de la Oficina de Valoriza'ción' Municipal, Doctor'
Efrain Alberto'San ~guel Acevedo.

6,..Lectura 'de'éo~u~ica~iÓnes. '

7. Proposiciones y asuntos varios."

Leido el orden del dia ~efior P~esid~nte.

'El Pre.sí.dent e r : leido el orden del, dia 'lo aprueban los
,~6no~abl~s 'Conceja~es.

El Secretario: ',ha s i do .aprobado. el orden del dia' señor a '
Presidente.

El Presidente:, 60ntin0e sefior Se6retario.

El'~ecretario: tér~ero, ,desi~nación' de la comisi6n, paia
la revisió~ del acta de l~ piesente's~si6~ plenaria.

t~ Presidente: La coric~jala Sandra 'Lucia Pa~hón Mon~ada,
para l~ revisión del acta.

El Pr.es i den te: continúe seño.r Secretario.

;El Se<::;retario,:,,'
Buc ar amariqa .'

cua r t o , '," himno
, ,

de :la' ciudad' de "

El Presidente:, se ño r Secretario, continúe con, el orden
'del. dia ~

. "

El Secretario: "qudnto, informe de' 'gestión del pri.mez
, "

.t.r imest r e "del afio 2014 l' Jefe" de la, Oficina, 'dé
Valorlzació'n Municipai I Doctor Efrain Al.be rto San Migu.e,l
Aceved.o.

PRESIDENTA: Se" le' conced~ la palabra el Dr. ~f~a~n
~lbe~to San Miguel, Jefe ,de oficina de valórizacióh,'p~ra
que rinda el, informe dé gestión.. . . . ..'

INTERVENCIÓN DEL DOCTOR EFRAIN 'ALBERTO SANMIGUEL , '
ACEVEDO, JE,FE DE LA OFICINA DE VALORIZACION MUNICIPAL':
Saluda a' la Mesa" ,Directiva, a todos los Horio r abLe s
Con'cej ales "y' Concej aLas : de la ciudad de Bucar amanqa ¡

Nuest r o informe, dé qes tí.ón de esta, vi.qenci.a , lo hemos

" '
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partido en dos eventos que han 'ocurrid6 a' partir de ia
Resolución,distribuidora, expedida'en el m~s de octubre
del afio anterior. Corno podemos r~cordar 'nosotro~ en el
mes ~e, octubre, h{cimos'~na distribución de 236.é22.000
milloiles de con t.ri.buc í.one s , para un horizonte 12 8 ~,001
predios, 'los cua Le s est aba n distribuidos eh 90. OOG mil,
pred ios residenciales;" 20'.000' mil, predios' comer-ci aLes,
'9.000 mil predios' de se,rvicios,' educativos', financieros,
,industriales, tiene estos 128.001 mi.L predios 'los que
irían a cancelar la contribución' de valorización. En
'est,a r e soLuci.ón. tamhi'é'n:, trabajos .un poco de' e s t.adist i.c a
y: '~e pudo, cuarrt Lf.Lc a r; cuantos eran los predio.s y los
montos por' di f er ent es fangos de distribución,' ent.once s
teníamo~ qrie ,predios con menos '100.000' mil pesos' d~
contribución eran +.ooo. entre 10,0 ~000 ' y ,250.000, eran
20.000, y de, está .forrna sacarnos estádísticas de corno,era,
el proceso y como e~a l~ cuantificación por dif~r~ntes
rangos y por' diferentes ,actividades, 'de los 128 ~00,1
pr ed.íos ." y' se e~pidió la, re:Sol.ució~' distribuidora en' 'el "
mes de', octubr e 'del año' pasado, iniciamos' el proceso' de ::
notificación, E'n ,'est'e' :proceso, .hemc s 'surtido dos, pasos '
,i~portantes y han ocurrido dos evento~:

.. . .

.Un descuento que la, Admí.ní.s t r ac í ón Munic~pal,. otorgaba
el '15% apliGable' has t.a 'el mes de junio dei año 2.014;,
entonces en este pr oce so de r-ecaudo 'de cont r i.bucí.one s
con un descuento 'deL 15%, la Oficina,' de Valorización
~lcanzo a procesar, 22.865 fac~uras a, b~opietaribs ~'y
poseedores que querían'h~cer o bieri,la cancelación total
o bien cancelaciones parciales, con el proceso dél' 15%
de d~scuento apli~ado has~a junio 30, la,Administi~ci~n'
Munic~pal alcanzo ,hacer recaudos del orden,de 7.537~OOO,'
, m.íLlories , y distribuidos por r anqos , por que era
inteieiante' mirar ,'en cuales estratos,' se ,estaba
'concentrando l,a cancelación' de ,las, con t r í.buc í.ones , y
'nosot~os nuestra,estadística mues~ra qóe ante~ dél 15 de'
mayo la rnayo.r ,cantidad de personas que cancelaban o bien
en forma t.ot aI". o ,bien' en forma parcial ,se concentraban
en ,los estratos '3 ',y 4. La Oficina de VaLor í.zac í.ón hasta
ante~ 'dé 'la ~xped~¿ión d~, la nueva,' resolución de
,descuento ósea antes del' 15 dé mayo' habí~ recauda~o
recursos por el, ?rden ~e 7.537~00D millbne~,
correspondientes' a ,8.247 predios que de, alguna', manera,
habían echo bien un pago'tot~l o bien un pago par6ial"
p~r qué hacemos un 'corte del 15 de ~ayo, porque el 15 de
,mayo.: se', expide la' s aqui.errt e . resolución,", .uria ve'z' 'el
Honorable Concejo de,B~car~manga, apr~b~" ~ destinación::
de, r ecú'r so de sobre. taza, para apa Lancarru.ent.o de los '
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proyectos que se ejecutarían por el sistema se la
.contribución .de valorizac{ón, eritonc~~ una vez el'
conceJo muní.cí.pa l. .aprueba la -des t.Lnec i.ór, de sob.re tazas, .'
· el. rnun.Lc.ip i.o . atra vez' del . señor Alcalde' expide .. la :.'
r es oLuc.i ón la' cual se t.ij a- un .descuento'. de.i 50%,' con. un .
hoiizonte hast~.ei 29 d~ agost6'de l~ presente·vig~ricia; ..

Este nuevo compor.t.ami.ent.o co~ es'te incentivo del 50% nos
ha . permit~d6. ~de' m¿~o.. 15, que. fue la' fecha dé: la
expedició0 de la ..~.esoi.ución a la semaria an te r i.or que es
la {echa de la ent.r eqa del: informe " . dio un incremento
.notabLe .y bi en interesante' en e'l' compor tam.í.ento de Los
propietarios y po see dore s , ~n este poco tiempo .de
d~scuento la ofi6ina ~ proc~sa~o 14~302 faGturas,' dé las'
cuales 8.942 corresponden' . a pagos· totales, .y' la.
·e stad i s t í.ca nos demuestra· que eri >. este' poco tiempo. eI
· compo.rtam.ien t o de' recaudo. es· bien 'Lrrte r e san te y' 'hemos
causado paqo s P.9r 6 . .313.329 ..000 pe sos , .coriespondientes::
nuevamente a 'los .:estratos .3 y. 4 .que . son·' 16s .
· contribuyentes 'que más peso tienen eri .el uso residencial·
y. quienes son los' que de. aLquna manera están
aprovechand6 el' dei6uento del 15, si nosotros hacemos un

.·CO~S91idado cl~'co~o' ~·sldo ~l 'com~ortami~nto dei recau~ó
hasta el.15 del· mayo, ·.como ha sido .el·comportam'iento de
recaudo de esa fecha' 'en adelante, nos pe rmi te con so l í.da r
que a' la f echa' del .i.nforrne, bien por aprov~.chamiento dél
15, o. bien por -aprove'chamiento deL 50%, nosotros. como
oficina hemos p;L9cesad9' .en ambos. eventos ."37.167
·facturas, de ·la .cuales 28.386 han sido destinadas ~
pagos .totalei y 8.781 pago~ parciales, esto nos per~±te .'
un acumu.lado de' recaudo del' "arden' de 13.851.000.000
miLl.ones , que co r r esponderr bá s í.camerrte 'a un 10% de )-os .
128.000.de los ,20b pues un por¿~ntaje inte~esarite ~~ los·
. 236.882.090 millones que hicimos d~' distribución, en
este coris oLí.dado .·nos .permite visualizar" que 13.662
'inmuebles qe. 10.s· .128'.0.0.0, e's decir que un 10% ya de
~igúna forma hi~o· la cancelación. ··total ·0 esta
acogiéndose a las', diferentes. modalidades de' pago, .es
.decir a ' pagos" en 2 .o 3 cuotas arrt e s del ,21 de aqo s t.o. y
hemos logrado .que' 1.-.3.662 'inmuebles' hallan he cho.s
canc~lación ,bien ,total~s o,.bien parciales. En 'este'
proceso que llevamos de recaudo .

. EL PRESIDENTE:' uri momento por favor' doctor, quer ernos .
pedir a los asi~tente$ pO~,~avor gu~~dar" silencio ~ára':,
~scuchai la inter~en~ióri d~l D~rector de'Valorizació~: '
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INTERVENCIÓN DE,L "DOCTOR ElrRAI N ALBERTO SANM"IGUEL
ACEVEDO" JEFE DE LA, OFICINA DE VALORIZACIÓN MUNICIP1\.L:

En este proceso de recaudo· bien·· con un .. 15% corno .1'0
. tenianlo.s·' al ini.cio" de la' vigencia o. bien· con el 50%,.
hemos' visto'·' que la ~cepta·c.ión del de s cuerrt o v: el ':
esfuerzo que hizo· lá administracióri él apoyo que tuvo"el :
, concej o municipal es bien .i.rrter es an t.e, vemos un '
mov.i.m iento grande de personas que se· .esta ace r carido a la
oficina· a ·recl~~ar·l~s f~Gtu~as p~ra cancelación de· este
50%~.en este'~ro~e~o de·~otificación, en..este proceso d~
~on~olidai '. la "r~soluci6n diétribuidoia· la oiicina a
recibido 2 ~697 r-ecurso s de. repos·ición, .hemos recibidO
5.203· dere¿ho~ de petición; hemos respondido 125 tute~~s
y . hemos respondido 149 revocatorias directas, que, .l.os
diferentes propiet,a:rios 'o poseedores han .í.nt.erpue.at o o ".
bien al actual' admí.n.í.st r at iva o. .bien.· pidiendo alguna'
información sobre" su proce so . de distribuciqn.' Ent.orrces '.'
esto ,ha sido" cómo las act.uac i.one s que han hecho ·lo,s"
propietarios' y:: po.seedo re's '~rente,' a la resolución"
distribuidora. :'

Nosotros actual~ente nos encontr~mos en dos procesos, la
9ficina'actualmente"~sta'adel~ntandq dos ·p~otesos.

Un proceso es la', e~pedlc~6n de fa¿tuias con el 5D%
aprovechando ~ste .descuento hasta el 29 de' agosto y que
los propietarios y po see dor e s , ,.lo pue den ' hace r o bi.en en
un pa~o,o bien diferirlo en tres pagos aprovechando'los"
mese~ de junio, 'julio y agosto, es un proceso que
venimo~ adelantado.

Un s'eg\~ndo' p.ro.ceso que .in.iciamos ,.esta s emane , el "
proceso de, devoLuc i ón de di ne r os, por. que muoho s
,propiet~rios y:, poseedores al acogerse al descuento del'
15%, y con 'el nue vo incremento del 15 al 50 tienen unos
'saldos ,a . fav6r que' 'la ofi6iha inicia. el proceso de
de'vo.Lucí.ón. erit once s . tenemos, dos eve n't c s que se vi erie
desarrollando eh es t.os días, en la oficina, uno es la
"personaS que .quieren acogerse: al 50%", Y un ·seguh4ó
proceso' que es la persqnas que yiene .a solicitar la
devolu,ción· de' los recursos. Nosotros tenemos,. . . . . .
cuantificado mas o meno~ tenemos que hacer devoluciones
'a un número aproximando de 6. O 0,0 inmueble s, que nos
~~p~~sen~a alrededor de .~Qo~ dos mil rnillbrtes de din~ro
que ,tenemos" que hacer .devoLucLón r ent.once s es t.amos >
tré?-bajando· 'dos" ,temas:; ad.i cí.onaüment.e, 'en términos,
t.ecno l óq í.co s , estamos .he cLendo las pruebas, .
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,correspondientes para que a, partir', de la semana
entrante,' poder montar a través, de la página de .La
Alcaldja, ~on la' herra~iertta la tecnológica que permita,
a los p~opietari6s ,y posee~pres o bien hacer impresión
,de su . factu:r;a" o ,'b'ien 'ha~er' impresión de la factur.a
parcial" dependiendo de, la 'modal .ídad de 'I?é?-go,que' Tos
bro~ieta~ios "o 'poseedor~~ consideren, ,y"una ter~er~
actividad que viene' 'de.sarroIL3.,lJdo ' la ' of i.c i.ria ,es s equ i r
en el, proceso; de respuesta, porque con los, envíos que,'
'hEimos .r-e aLi.zado , hay, propietarios, pose edo r e s que están
presentando' recurso' de reposición y tenemos .que hacer
p~~nta iespues~~ a '~~~os r~q~erimientos.' Adic~onal~~n~e
la -, oficina ha, par t í.c ipado en diferentes, ac ti.v i da de s
r ad.iaLes , ,en d.i f e r ent.e s ac t í.vi.dade s de medios d~
'comunicación, ,',llevando el mensaj'e' de la' 'importancia de
¿cogers~ al 50% y CÓ~O,BS el proceSQ de ~agb con el' 50%;

, ' ,

adici6nalm~nte hemos participado en ,tres eVE;;ntos'
organizados pC?~ La ,Procur.aduría General la Nación,' dos'
mesas,' de oralidad, que hemos, estado participando con ,e'l "
, sefior 'Al~alde y v~r~os 'Secretarios d~ Despach6, en ios
cuales la Procuraduría pves, atendiendo ~~a serie de':
inquiet:Udes ,de los propietarios y los' poseedores' hán "

,hecho l~ conv06~toria y hemos partic{pado en dos evento~'
ds mesa' m~ralid~d, y tenemos también a, su vez una
act,uación' adicional,' que, ' ,se,' hi zo por 'parte, de, la
Pr ocur adur i a , 'con la' j~nta ,de Pr opi.eta r i os ;" entonces
hernos , est'ado 'tamb,ién'" atendiendo" esta clase de
,actividades" ,con Los ' entes' de con t r-ol .. Bá.sicamente eso
es nue s t r a actividad en este periodo, ,a .hoy , estamos
de sa r ro Ll arido la facturación,' estamos desarrollando e'l,
proceso' de devolución, 'estam'os dando respuesta a', los
,recursos que se es tán pr esent.ando Y estamos atendiendo
los diferentes entes de con t r oL, que de alguna .forrna '.
~ui~~en ~ener"cl~ridad'so~re el pioce~o; bá~icam~nte eS9':
~s, como: la' ~cti~idad' ~ue Vi~ne, desaiiollapdo la ofi¿ina :
en este periodo'de tiempo de la actual ,vigencia.

.. .'
EL SECRETARIO:,~residenta.

EL .:PRESIDE~TE: ,Se" le ,'agrad~ée Doctor, el haber' rendido
este' .in f orrne preciso :y conciso, t í.ene 'la' 'pala,bra al H..e .
'Carlos Arturo ,Moreno Hernández.

INTERVENCIÓN DEL HONORAB~E CONCEJAL CARLOS ARTURO MORENO"
HERNÁNDEZ: Mucl:1as',gracias, .seño r a Pr-esLdent.a y con los'
buenos' días aI Doctor Efraín, 'asesores, a los compañe r.cs "
, Corroej aLes y al, público' que 'nos, ac'ompaña.' Todo m'ar~ha '
bien Doctor Efr~ín pero ha~ muchas quej~s del estrato ~':
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y .2 que le están llegando' las" comunicaciones a lé?-' casa,
de cobro , por declrle, 'en 'el Girardot,. e'n el Gaitán, a
esas gentes $e' les 'va a 'cobrar, sí o. no, se les va a
cob r ar porque tengo r ec í.bo's , ahí ·tengo r,~cibos ," del "
Girard6t, de;"G¿itán, de Estoraques q~e es estrato l:y 2::
y 'la gente' está': pr eocupade,' bueno" me' toca pagar, ,nO'.me " ..
toca pagar, el :Acuerdo dice que no pag~n si. Lo otro, l~,'
devolución de, 'la plata a. la gente,,' oj alá que no nos
vayamos a ,exten'der "t.odo el ,año. y' lleguemos a: diciembre, y
aún, no se le 'hay~ d~~uelto ei dine~o a l~ gent~ q~~ ya
hab i.a ,pagaqo, po r que .dej ar i.a .un amargo sabor en qu i en
pago primero, pagó, todo lo que. de cí.a y ahora me toca
'esperar toda una tramitología par a que ie . devuelvan' e so s
r~cursos que le. sobran.' ,Entonces .·si ~ui~iera,. ~i 'el
estratb 1 y 2 no 'paga, o. le mandaran una· comunicación a'
la gente o le dijeran a -t r avé s de los med í.c s , los .·,de Lo s

estratos 1 y 2 no están obligados a pagar, porque. ·yo '
vue l.vo y le di.go, le. puedo' 't r ae r unos que tengo de .. . . . .
~stor'élq:t.;tes, 'de·,·, aquí, de I ..,Girardot, ..donde,' dice, que, ~E;; '.
acerque' a oan ce Lé r 'lo :de vaLo r i zac ión y .a reclamar' e~ "
,recibo; todo e'se, mamotreto de. papeles: que le mandaron, ,
eritonces la'. gente "queda, totalmente conf'undida,,' esa era
'mi pregunta, Dqctor Sanmiguel,· señora pres.identa gracias.

. '. . .

La Pfes i derrt a concede' 'el' uso', de la pa Labra 'al' H.C. Diego
,Fran Ariza 'Pérez.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL DIEGO FRAN ARIZA,
PEREZ: Gracias señora' Presidenta, darle un co i-di.a l
saludo: a los ,ho'norables ' Concej ales, a los amigos que se
encuentran en el odia de, hoy ,y que' forman, parte de' 'la "
Of i.c i.na de Valorización. .Pue s Doctor, ,'yo s í.mp.Lemerrt.e '.

treo que el .inf'o rme es:' un" 'info,rme' con estadísticas, .un
informe' muy' preciso y 'completo; :primero con. re f e'r-enci a , '

'. . .
al tema de. los rangos ¡ que cor.responde a el valor que
tiene que oance Iar cada uno ,de los cont rí.buyen t e s d.e
Valorización .. Yo, 'si' qu isi.e r a de pr onto y Lóq.i camente el
Có~cejo ~e',la Ciúd~d demandaiía, n~ ahoia, pero"tal v~z
cuando ya ~e avance' :mucho ,en el ,te~a, .. creo, Horio r abLes
Concej ales . que debemos dar ese plazo hasta el 30 'de
agos~o, donde se, esiá dando ese de~cuento del 50%, ,pero
debemo~ dar ese plazo, digo yo, para realmente haCer un"
debate del ,cuál' fue ',el compo r tamí.en to de' los"
contribuyentes, por que acá hay uria: cos a muy clara y' muy,'
importante, en -Lo siguíente:' Si bien es' cierto .que,
mucho de 'los,: .buma0gues,es y de .e sos 1.28 ,'m~l
tontrib~yentes se' van ~ acoger~
,un 80% al descuento ya nos

cr eo yo,
queda' ' a

en un 70 o en ,
com.onosotros
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Concej aLes de ',la c'í.udad..' demandar un debate de control
poli tico en ,el' sentido' de revisar .muy bien; cuál va a
ser." .eL CEOJlograma' r~al .,y ej ecuc i ón , de ',las obras. Por
'qué? ' po r que el que, paga espera" corno ' cua Lqu í er a de 1:os
que e s t án acá', compran un bien o 'compran un seryicio
pues, esperan que, ese' se-rvicio o ese, bien' se'a entregado y
lógica~ente sea entregado bajo la~ mejores 'condiciones y
,baj o 'lSls mej ores cond í.c í.cne s y. también que sea ent.regad,o'
de f'o'rma rápida, ,ágil; ent.orice s ' que .buerio Doctor,,' que·
'podamos no sot r os darnos ,'es'~ lapso -ha s r a el, ,~O de aqo st o , :
poder revisar ese compor tamí.en to y poder abrir, aquí', un
debate r eaLi aI:.Í 'sí' con ci fras ~ de pode r decir: En' e s t~
. moment.o el muní.c i.pí.o de Buce r amariqa cuenta en su caj a"
en su bo l s iLl.o 'con, .tan t.o s 'recursos, 'se han -hecho ya los. . . '. . .
emprésti tos , con tamo.s cO,n la cantidad de 'los r ecur sos ,
s é • ',sacaron adelante' las -Li ci t ac í.ories , tenemos léi
,obligación' de errt r eqa r Le produc to 'de, ese pago, de e.sa
.con t r í.buc í.ón -a los bumarique s e-s " 'los "intercambia<;iores

." :

faltantes en tales, y : tales ~echas, de acuerdo ,a .un
cronoq.r arna ade cuádo. Yo creo' Honorables Concej ales que,
en este momento podemos,' es tar nosotros en un estambay,
'en el, ~entido'de e~perar ~se ~ompo~tami~nto de r~ca~do,
, que ,~e dio motivo del acuerdo, ap.robado para el 50% del
descuento y, lo de c ia ' 'también el H.C. 'Carlos ,Moreno,,'"
algunas,' per sonas ;: sé 'acercan' ,a los' CÓncej aLes de"· lá
ciudad y se pre qun tan también cuál ve , a ser, 10$ tiempo
para la -devo Luci ón de' esos recursos del ~5%" de las
.per son as qué' se acogieron al, 15%, que pagaron a tLempo
la ~ contribbcióri. y que' de una u otia manera pues
requieren ,~na sol~c~óh ~áp~~a, en ~sa devoluCión. Lo
otro es, en el terna', de va Lo.r í zac.í.ón mi Doctor, poder
~edir' el, impacto de los' ~obre-cqstos, d~ las obra~,
nosot r os lo hemos dicho' aquí,' en muchas opo r t.un.í dados,
una cosa fue cuahdo se hizo l~ distribución de esa
,contril:;mción, ,una. 'cosa fue cuando se, de termi na.ron un
supue.st o costo de las 'obras'; 'qu~ eso fue,' hace"
ap.rcx.imadamerrts -t.a I vez" 'tres' años o' cua t r o años, creo:
que vamos a' cumpl i r.,' 'cuatro' años, con r-ef er enci.a a "'ese '
tema" con el referente del costo de las obras.'A hb~, s~ ,
'supone, que hay una p::r;:-oyecclon nueva por parte de l,a
S~cretaria de, 'Infraestructura que va a ejecutar las
'obr,as, 'con, 10',s recu:i::'so$' recaudado,s por' Valorización .

. Pérp que bueno" poder nosotros' tener muy" claro,
realmente,' esas fuen.tes' 'de 'financiación y poder ten.er
,muy c,laro l'óg~camente" cuá.l va a 'ser e'se costo 'real' ei
de esas obras, para: poder también decirle a, los
bumangueses. Mire, que hay ~n tem'a importante señora,
Presidenta, con el ,tema del Área Metropolitana. ,A hoy,
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creo. en' el Área' Metropoli taria, hay unos pr obl.emas de
.défic~t en el recaudo pira'la ejecrición de muchas Dbras.;
entonc.es, 'si sería. muy bueno que' en el· municipio. 'de
Suc~iamariga no sucedier~ ~so, que no~ot~QS no tengamos
que decir en' da.s año.s ;: .que: el 'Lnt er cambi.ado r está pa r ado
poique es que se ~uponia que h~b~a un cierre financ{eroi
pero que .el comportamiento no' fue el'~decúado, que los
empréstitos ·.no~ se."dieron' y ~ue más del "5G% de lbs
bumangueses pa~aron ·ia .coritribución pero 'que las ~br~~
están est.ancadas· por-' una s it.ua c í.ón de' esas.,' .entonces
creo' Doct.o r EfrEün. que aqu i :hay un' t.ema Lmpo r t.an t ís t.mo ,
hay \ln tema: .: fundamental. de aquí. al' 30 de "aqos t.o .
Mientras la gente se .·.pone a~ dí.a, mientras la gent.e
paqa ,' . yo 'creo que .La admi ni s.t r ac i ón tiene que t r aba i ar .
arduamente en el proceso ~e. planificación, en el ~rdceso.
de crónograma én el proc.e~o financiero paia ... q~e .'
r áp í.dament.e , LricLu s ive j·u.r;idico, para. 'que apenas sea' el .
30. de aqo s to, ··le. podamos de c.ir a la c;::iudad·.con cLa.ri.dad, -:
cuándo .se van a .: ej:ecutar ·las· obras fal t.antes deL
. pr.oce so aprobado de valorización; Yo' creo que eso es 16·
Lmpo r tan te , ese. es el sequ.i.rn.i.errt.o que debem.os dar en el
.Concej o. Municipal de' 'la .. c i.uded de Bu~a.ra~anga,. para
poder nosdtro~ 'de un¿ u ·otra manera, así como l~
ex í qi.mos . a '. los .bumariquese s ·.el pago, .. así como le dimos
·ese descuento para' mo'tí.varios en. el pago, ..poder entreg·.~r
resultados 10'más prdnto.~osible, planific9-ción de ..·aqbí
al 30.de agosto para pOder tener claro realmente qué es
lo que va a' pa sar con las obras en .eI .muni c i.pi.o de
·Bucaramanga. ~uchas 'gracias señora Presidenta.

, .
La . Pr esLdcnta. cóncede el uso. de la paLabr a al Conc~j a I -:
Diónicio Car r er'o Cor r'ea, P9ster.~ormen:te WILSONRAMI~EZ.· ... '

INTERVENCION DEL HONORABLE. CONCE.JAL DIONOCIO' CARRERO
CORREA:' Much,a.s·q.raci as .. señora Presidenta~ saludarla a

'. .
usted Doctora Carm~n Lucía A~redo Acevédo, a. todos los
Hono~ables '. Conc.ej·ale~·, .. al: . Doctor" Efraín .. Sanmiguel
.Acevedo Director de' la Oficina de 'valorización Municip'ai
~ a la boctora Glaret, .. bienvepida.·9tra Vez aquí a' esta
Corporación y públi co pr eserrt e . Doctor mu.y pr ec i so , .'como' .
lo decia el Docto~ Diego Fran Ariza, este informé' e~ de
n0meroé, preciso y conciso, claro; solamente q~iero ..
decirl~ boctor gu~, an~es· del 15 d~ ~ayo se recaudaron .
cer ca de 7 mil.m.illone.s de ·.pe·sos tal.vez, 'algo más, algo::
menos y' muy Lrnpor t an te porque·' acabb de 'hablar' cO'~ .ei .
· señor T·esorero:. de la ciudad de ·Bucaramanga,· y ·me dice'
que a la 'fecha van arriba de doce mil millones.de pesos.
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Eso qui.er e decir .que la gente' ha s cúd i do al pago. qé', la .
contribucióri, ;por va Lor i.z ac i.órr.. en un mes. ·Porqué.·
e.iactamente es· un mes, ·de em.it í.da casl' la Resolución, la
gente ha veni~6 a 'pag~r, eso está muy bien, el trabajo
q~e·. e s tán .hec i.endo us t.ede s allí' en esa' oficina, es un
t.r aba j o que a ve ce s uno .Ll.eqa y es a criticarles' y nunca
veces mi'ramos también' La s .cos~s po'siti vas. que es t-án
.haciendo. los' ·.funcionarios .de la Administración. Doctor
Efraín, hay algo que'. s i.ernpr e '1.0 dij e' aquí. cuando
tiabajamos el tema del descuento, 'del descuento del 50%,"
.es sób~e cómo.ya a.·evolu¿iorta~ para pag~rles a la.·gente .
que ya' canceló es~ plata?, 'po~que es que e$ injustG¡ ~e .'
parece. a'· mí, que 'una .persona· 'que v.i.erie y. con t r ibuye a.'
tiempo, luego' se le· demo.re, . 3, 4, 5· y. 6'. meses .".en .'esa': ...
devol~ción del ~inei~; ~e parece injusto también, que'i~ :
. digan a una pe~sona que contribuyó a·tiempo y le digan'
qde e~e' dinero; le empiecen a plantear. cosas com~
-dec.í r Le, tranq\lilot: 'no le' ··devolvemos . pero s i, usted
. qu i er e se lo' dej amos . ah i. para el impuesto ~ pe r a otras
cosas. No;· 'devuélvanl;e' el· di ne'r o a la. gente, si la -gente
.quiere ·es. dinero~···obviamente.· hay que. regresárs~ic
Lnmed.i at ament é y' nosotros' quedamos muy .bien con la
comunidad.· El otro punto Doctbr, eS por ejemplo Sl una.
persona paga, tiene t.r e s predios ..y peqó oportunamente. '.'
'dos, la devol~ción'de esos .dos predios ~e le pued~ pagar
aL otro :predio, si e's deI .. hijo, del' amigo, ..inc Luso .E3{' 'se '.
puede hacer, .esb le quierG dejar'ahí~ PQr~ue hay gent~:·
que me ha pl'ant'eado,' 'que dice,' no, mire,' pagué. el pr~dio .
de. mi' e spo sa pero quiero que al, predi,o de mi hij o, la
devolución se· le asuma a ese costo de contribución.
Entonces m.ira r a ve r . .sí. eso. se .puede o no se pue de
ha ce r , un a ju'ste .de : cuen tas 'un cruce de' cue nt.as Doctor
Ef r a.i.n Sarirru.que L;' Esa .es.,f. Doct.or a Claret" y Doct or Efraín
y Dóctora .Carmen· .L~cía; .~o~ lo demás, feiicit~rlos
porque us tedes están haciendo un excel ént.e trabaj o ....y
iambién sugerirle, ~qui le sugerí que c6n la Secretaria
de H~cienda· y ustedes, un equipo para darl~ una
. r espue s t.a pronta .q_l usua'r i o, que' no rios quedemos ahí'
espe rando , .que la. qerrt e venga y 'ahí espere. y de vue Lt.as .
y vueltas; entonces sol~cioné~csle 16s prob~emas urgente
~ . irtmediatamente q,l. contribuyente.. Gra,cias Doctorq_··
Carmen Lucía.

La President~ con~e~e el uso de la palabra.·al Concejal
'Wilson . Ram.írE?·z.Gon2ález,·. poste;r-iormente' la .concej al
MARTHAANTÓLINEZ~
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INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL', WILSON RAMÍREZ'
GONZALEZ: Un' saLudo para la Mesa' Directiva, para, 'los'
Honorables Concejales" ,'para el Doctor Eft~in Alberto,
Sanmi.que L Ac'e:;e.do y a: loa Doc t.or a clarena.;' bueno, ,yo c~eo' '..
qué este tem~ ~e la ~alor{zaci6n es un te~~ de '
'actual.idad en el, municipio de' Buc ar amariqa y que' todo el
mcindo prégunt~ :qué".vamQs. a ~ac~r f~ente a ese terna; yo
empezaria .,preguntánd6~e '·~l. Doctor Sanmiguel q0~

, mecanismos .tLerie la ....

,IN';['ERPELACIÓN DEL H6NORABL~ CONCEJAL RAÚL OVIEDO TO~ :
Presidenta, es que solicito' permiso 'para reti~arme
porque· tengo .una'cita médica. ,

La President~ le manifiest~ que. está concedido e~
, permiso. ,

INTERVENCION DÉL. ' H,ONORABLE CONCEJAL' WILSON RAMÍREZ'
GQNZALEZ: Señora Presidenta, yo" com'í.enzo preguntándole.
al Doctor Sanmiguel, qué mecan i.srnos. tiene .r áp í dos par a
.ent r eqa r I.e .í.nfc.rmac i ónva cada ,uno de los contribuyentes
qu~', quieren pagar ,la' valorización.,' Aqui, , en una
oportunidad, se ,tr~j o: un Acuerdo mun.ic'i pa L. para' compr ar
un s6ftwaret quisi~r~ pregunt¿r~e,qué iristrumento tie~e
usted~ ,un software, cuándo' .10 compraro~, cómo "está
ope r ando para que haya' la celeridad,' en la entrega de .La
inform~ción a cad~ uno de los' contribuyehtes; hac~,0nos. .' . . .
dias vino el señor' de las T¡CS y' él manifestó,,' yo le'
pr equnt.é . y cómo están haciendo en VaLor í.z ac i ón? , porque'
és ' que en Valorización tenernos un complique, que ,nos"
quedan soló dos v meses , ,para pagar ha'st.a i eL 30 de',ago~t6 , ..
~on el 50%,' existe en su ;fici~a,lo~ meca~ism6s rá~idos '
'para que la ci'udadania no tenga 'que VEmir' a 'hacer unas'
colas aqu.i. para "que le's. digan 'cuánto" es 'lo que
veidaderamente' tien~' que 'venir, a, cancelar?;' usted~6
t í erren en, su' oficina 'da.,tados' todos Los 'mecanismos para
poder .hace r ese' t r abaj 67', y' cuérrt énos qué pasó con, ,e~
'softw~re, ~l cval u~tedes habian' t~aido"al 'Concejo de la
ciudad, que lo iban 'a ~omprar:para, ~mplementar el bobro
de ésta valorización. Porque es que estamos irrigando'
aproximadamente a ,128.000, 130.000', predios 'en' el,
munici~io de ,~ucar~manga, entonces,serí~ muy perti0ente
preguntar en el ,Cónéej o ,d~ la ciudad .s i, ustedes única y
exclus{vamente ,,~tiend~ri 0~icamente ,en, la, oficina :que::
tienen 'o han ~acado álgunas oficinas' s~téliie~ '~atá '
,poderle; a la gente que quiere páqa r, -der Le el servició,
rápidamente, y', si única y excLus.í vamerrte 1.0 est án
,haciendo 'a6á', en la, oficina de Bucaramang~. Seria
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,interesante saber, ese t.erna, e,s la, pregunta del millón;
mucha '.gente ie dice: a uno, no , es que para ir a hacer .'
~sa 'fila'allá~ llegamos d~sde ias siete y s6~ las cuatro,.
y 'no' h'emos 's'alido" ent.once s' a mí me parecería' que',si '
estamos en On pla~ de recupeta~ ~l di~ero y si la.'~ente
qui.er e. pagar, pues, obviamente hay" que buscar como
algunos elementos r :' algunas s i.t.u'ac i.one s r áp i da s, en la
.que ustedes, le', pu~da'n' s.alir a' la ,comunidad y Les puedan. . ",. .
decir, no,' mire, ' aquí, está ya, el recibo'. Porque uno lo
que errt i eride , es que: a la gente le 'll'egó' un sobre' CO.ffiC?

'con más de : diez papeles a la cas a , ahí' no' va el r eci.bo
para pagar, ahí simplemente lleva 'es' el Acuerdo
Municipal, lleva las 'situaciones de todo lo que pasa,con'
el tema de las. obras, pero ah i. no lle_gó el recibo de,
pac o, ,'el recibo de pago la, gente-, tiene que ace r ca r s'e
,nuevamente a la .Al.ceLdi.a -pa ra que, le .sea liquidado' y' le
d.íqs .: pagaba .'un, millón, ahor a paga, 50'0'.'0'0'0 pesos, .por ".
decir algo" no' se,' es' el 50'%' o . no Doctor Sanmiguel;
,entonces me parece que hay. que hacer un plan de'
con t í.nqerrc í.a urgente, rápido, que Le demos, .ce Ler i ded . 'a
·la·, gente' que- qu i.e.re pagar, pero tiene que usted
maníf es tar Lo : 'y' decirnos' si ,con lo.' que, tiene' usted es
capaz de, cumplir 'h~st:'a",él, 30",de aqos t.o , para sabe r .si ia
,gente de pronto se' nós quede ~in pagar ~orque esa es'1a
otra pregunta,' qué va a pasar con Los que de spué s del 30'. .. . .
de agosto .rio hayan canoe Lado : y fue porque no se pudo,
ha ce r aquí la vuelta de, hacerles el, re cí.bo par a. que
, can ce Lar an , Ent-orices señora,' Presidenta, "la otra pr equn t.a
que le quiero hacer, al Doctor Sarim.i.que L es que le.'· d.í.q a '.
,al' Corice j o qe "la c í.udad, cuánt.o s contrib~yentes han::
car:celado el qr avamen ya' cüán~o asciende, 'el r ocaudo. al ....
día de, hoy?, Porque si el 'Conce j o ,d~ la ciudad y el '
'AJ.;calde de .La .'ciudad traj eran un acuerdo y el cual eI
Concej o ap r obó,'. para la exone r ací.ón del 50'%'"me imagino
gu~, su 6ficina~d~'toa~ la ~e?te que ha lle~~do allá',' q~e
cré6,que son ríqs de gente q~~ han venidO a pagar, seria
supr emamerite interesante" saber hoy' eri el Concej o de, .La
'ciudad, qué uSted nos cuente cu~n~os contribuyentes h~n
cancelado el gravamen y a cuánto a~ciende dicho ~e~audo
y 'otrá pre~unta que bay,que hacer también ,aquí, cuántos'
pagaron antes de ~ue se, d~era ese' beneficio; porque me·
'imagino que la' Oficina de' Va10rización' debe ter{er e sa "
estad ist i.ca , La deben' tener para en,' un momento,
det ermi nado decir, }?ueno,. ,',de los contribuyente~ Do~to:r;':
Dionicio que fu'eron 'juiciosos, ,que' ni siquiera' esperaron '.
,a ,que les dieran el 50'% sino que fueron y pagaron, sería'
que el Doctor, Sa0mig~el le cuente al Concejo de l~
'ciu,dad, ,a cUánt.o', a,s,cienden. es'os recursos, si' tiene la
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información, si podemos saber nosotros los Conce] ales,
Sl, la gente, de la ,ci0dad de Bucara~anga ve ,que:,
e f ectí.vamer.t.e es te Acue.rdo: Municipal' con la reba] a ,'del '_.
50% causó un e~e¿to po~itivo, ~n qu~, la g~nte vini~r~ ~ ,
can ceLar Le al municipio de Bucaramanga/ y mire que yo he'
venido Ln s istLerrdo. ,en el 'tema de, 'para concretarle la
'pregunta DC?cto':¡:Sanmi.que L," l~, 'pregunta e,s' la s í.quí.ente :
Qué" mecanismos se implementarán si cumplido e.L 30 de
agosto ~ f e'cha límite .par a la ~cancelación,' de'! impuesto ,de
.v'aLor i zac i.ón 'c.on de scuerrt o del 50%; no se ha logrado' ei
equilibrio presupuestal neces~rio para el inicio dé las
obras? ,Porqve yo, cr~o que aqui deb~ haber un equilibrio,
frente al t.erna, s i. al 30 de agosto nosotros podernos . "
'd~cir, :el 50, el' 70, el 80, el ,~O, el 100% de, esta
cance.Lac.i.ón de es te .i.rnpues.to se logró, en ei .mun.ic i.pío de
Buce r.amariqa .'. Entonce s , ' qué' va ,a pasar, después del 3Q de:: "
agosto 'Doctor S'aninigu~l', s~' oficina" ya 'es'tá preparada'? '
Par a decir, bueno obvio, los que no, .pe.q ue n . el. 50% ya,
tendrán que pagar el 100%, pero,a mi me pa~ece, con el
.r espe t o que' ustedes me' merecen, que hay .que 'darl~, más
publicidad' a ese tema, ,aproveche ios medios de
c6~i.lnicaci,ón, cí tense, a, los' Pr-es i den t es .de Junta de
Acción ,Comuna,l, él, los Edi le s 1. ' a cada una de es'as
personas que ,tienen que ver con eJ: tema de la ciudad
para que di.vulguen que hasta' el ,'31 o hasta el 3,0 'de
agosto, se' tiene ese, beneficio del' pago de' la
,valorización del. muní.c í.pi.o de Buca r amariqa y saber qué
tienen pr epa r'ado ustedes después' 'd~ .es a fecha, se, van a
hacer Las mod.ida s de los' ,emb'argos, se varr' 'a hacer .La s
medidas" de cob ro de, 'cada 'uno de e.sos , impuestos de 'qué "
manera, porque ,hay que empezar 'a pensar desde ya, qué va '
, a ,'pasa.r despué s deL 30 .de agosto 'y para f i riaLi.zar señora
Pr esLderrt a , .como e,l, cobro' de la' valorización ,'se i.rrigó
'en'el año ~010 y ~st~~Qs,eri el año 2014, q0e bueno ~ab~r
s i. ..'1a .ir r Lqac í.ón que se va' 'a hacer, alcanza para que
nosoir6s' p6dam6s 'hacer 'las' '~bras; 'despu~s de cUatro
-año s , , con lo que se va a recaudar.' Porque después Doctor
Dionicio Carrero no nos van, a dec i r que fue que ,s,e
recaudó por valorizaéió~ tanto, pero es que eso ,era en'
el año 2010 y qué vamos, a hacer en el ,año 2014, ,'cuando,
e~ que' se están empezando él e je cut ar las' obras, se' están
empezando, porq~e 'lé verdad se van a, ejec~tar'es en el
año 2015 Doct.or Sanmi,9-uel::, Fij ense ,1.0 que,' pasa con" el :,
v.iaduc t.ó de la' 'novena, .:cuánto ,hace que' se aprobó, eso' y ,
hasta' este añb se va a termiriar' el viaducto' y e~,
important'e" cUSirido vengan los, señores de la, noven<,?-,
,saber cuánta's' '~dici?nes se hicieron a ese' puente" 10
ffi1smono nos 'puede pasar'en e$tas obras, porque creo q~é
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cuando u~tede~ hicieron el'cálculo .para la irrigación .~e
cada uno de .Lo s "contribuyentes, se'· t.omar on las obras a·
valor de hoy, no a1 va l or del 2o10, cuando fue que se .
. aprobó: el cobró de .la va Lor i.zac i.ón. Entonces, esa~. son
.inqui.et.ude s que t.erremos .. nosotros que.' bueno t.erie r Lo s a
ust ede s aqu i.s a la. Doctora. Clarena . y a· .us ted Doctor':
Sanmiguél para'~ue despéje~ ~sas dud~s ~ que sepámo~··lá .
verdad, al final lo que nosotros que r ernos s.aber es la.
verdad, con lo. que se 'va a cob~ar .garantiz~mos el 100%
.del pe qo de' 'las .ob.ras.;: d~ Los viaducto·s,. bueno .de. los
int"ercambiadores. que' se' van. a hacer en el mun.íc í p í o de
Bucar amanqa., el. de la. No rma.l , el que' se va a hacer en
Quebrada i~ca, la tr~ncai q~e' se va'~ ~ajar por l~ S6r
.ror la 55, es··'decir '. los r ecur sos que varnos a r ecauder ,
de acuerdo.· a ese cé.Lcul.o' que hicieron en la Ofi.ci na. 'de
Valori"zación . cubre el 100%' de las obr as ?', A hoy, ·0 el
.municipio de .. Bucar amenqa .' tendrá que 'ciecir no,' con
recursos. propios pa r a pode r cumpIir, .tenemos que hacer .'
'tanto desembolso para qtié'~e ~~edan cump~i~ 100% d~ ~as::
ob'ras , '" son' pre qunt.a s . supr ernarnent e .. claras, pz ecí.s as,
'concisas, en las cua Les tenernos. que. tener la cLar i dad
meridiana, no~o~ros .hQY en el Concejo de la' ciudad,
c~ando ustedes :nos ..están éntregandb' un informe de. cómo
'va' el cobro d~.. la va Lo r í z'ací.ón y. qué es. lo .q~e. vamos' ~
háe~r con. la valórización en. el, municipio d~
Bucaiafuartg~. Ha~ cQsa~ que d~ ~ronto no le incumben' a su
.of í.cina , pe ro ha habido la. cue st í ón de· la comuni.dad
estudiantil, de la Escuela Normal Superiori donde ellos
manifiestan abiertamente no han tenido la socialización·
respecti va frente a¡ tema sle· lo que se va a hacer 'ahí, .
. de las: obr a s que se van a hace.r ah i.; yo 'no sé si ustede-s
t~ngin algo que ver 'con eso, pero .de· pronto~.ah~ en· uhos
predios que. son de La Escue.la Normal, s e .'van a tocar':
unos ternas ~mp~~tantes y s í. bueno, . si no tienen nada' 'qué .
. ver Ustedes con este tema, simplemente es. la gente que.
pregunta.y nos~tros como somos l?s voceros ~e ellos pU~$
.tambi.én traemos' las' inquietudes al· Concejo. de la ciudad.
Sefiora Presidénta'es~ .era mi inteivencióri, las ~reguntas
que le he. 'hecho a1 Doct.or ~fraín para "que le 'corrteste
hoy á. la c i.udad con. datos claros,. precisos y. conc.i sos y
poder' irnos noso t r os tranquilos, que la .pl<:J.ta que se va
a .cobrar d~ la valorización alcanzará para que se cobre
el 100% y se puedan realizar al 100% las obras. en el. . "

de.. B~caram~nga. Muchasomunicipio
Presidenta.

.qr a c í.a s señora

La Presidenta o.o:conc~de. el, .uso de ·la. palabra a' la '.' o'
Conce j ala Mart;ha Antol.ínez Garci.a y ella solicitÓ el .
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ietiro 'd~l uso de la palabra y a continuación
el uso ': de . i~ .pal abr-a . al'.' Hono.rabLe ..Concejal
~eilo Villabona~ ,

le concede
Cleomedes

INTERVENCIQN DEL' HONORABLE ,CONCEJAL CLEOMEDES BELLO
ViLLABONA~ Quiero salúdar a'los compañeros Concejales"y
a los funcionarios:, de Valorización', voy a ser muy
'preci$o en:el.:tema, porque en 16 ·que tiene que ver cpn
el desarrollo de 'la$ . cbr as., este es' un tema ,de
.inf r aés tr uc t.ur a y .más en cabeza del Alcald.e y en lq' que
tiene que ver con ustedes; valorización' corno tal, 'si' les,
'p~do .e~ que h~~a celeridad'en los proces6s.para que,a~i,
Infrae·structura y' el Despacho del Alcalde. no tengan, o '
por lo ··menos,Las excu s.as de, que no s~. ha pod í.do ni he ce r "
los crE~'ditos, ni, lbs contra créditos, .por que nosotros '
,aqui en el Corice j o, ya le dimos: las. .facu I tade s que el·
Alcalde .hecesitába para hacer·, estas obras ... Qué Les
-pedi.mos ? Presiden.fc3:·,.. como nos'otr:os ya ,entregar:nos. todo
prácticamertte'para que el Alcalde tenga ¡as herramientaé
rt~c~sariaS,€n lo que i~ene que ver con'Valoriza¿{ón, q~e
,yo ereo que us t ede s ya est án pr áct í camerrte : de .sal i da ,
entregando ·ya 'el de sar r oLl.o del proce so .de, Valorizaci,6n
a .la Admí.ni s t r aci.ón que es la: que 'va a ejecutarla, la
ent i.dad .ejecutora .~s la' Oficína de In~raestructtira' que
es a la cual que debernos nosotros, citar, para pe dir Le e.n
qué estado están ,las licitaciones, ,ya se· h í ci.er orr ·10s
cr éd it.os , contra crédi,tos' .en ia banca, porque la banca,
ya se' puede 'ir 'El dec.i.rLe ~;iga',·préstenos'· la· plata' porque
están las ~arantias, las facultades que le dimos al
Alcalde, te~emos.inclusive,todas las ti~rramientas que le
hemos dado -pa.r'a . que. ellos tengan el fluj o de caj a y
empi.ecen a .de!:?arr61~ar, las obras, por una razón
Pré~identa,' porque es que a. partir d~l año entrante
cuando nasó'tros' vayamos a' Los 'barrios', los que aspiren.' e
'16s que nuevamente quieran t.ene r uria credencial ....o
tengamos la posibilidad de. ren6var'ia crédehcial llámese
en 1<1'Asamblea o 'en Corrcej o,,' lo .primero, que noS','vari a·'
decir y es a s~cainos la hojita donde dice se buScan, y
ahi teriemos todavia la foto, se buscan, 16s. bandidos qu~ ,
. apr-obar on la veLor i zaci ón , asi se haya dado' el , .
descuento. La'ónica manera:de' contra .restai ese se brisca':
es· ir y mostra'~ 'ias obras que' se' están desarr~lla~do,'
,por eso les pe dimos ese' favor encarecidamente, de que le'
demos 'cel~ridad ~ ~os ~rocesos, ahi es la ónica ,forma d~
'dec,irle, a' l'a ·g'~nte~.mire, ',los recursos, ·la plata. está
ahi: y un' tema ~ue' l~ soliciio· a usted y que me
preocupa¡ 'no sé'si, eso se hizb, Sl estoy. equivocado, qué
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pa só con el software;.· e.sos S·.OOO millones de pes os que
he sido. ·contradictor: y que· no me .parece que se qas-te
. S. 000. m.iLlorié s. cuando la gente es t á clamando por el· pauo
de Valoii~ación y nosotros. irr~spon~able~ente no po~~mos
ii a contr~tar un· tema de ~.OOO millones y echar~q·así··
por la borda porque es ~tie,· por eso es· que la g~nt~ se·
pr eocupa , por· ·e·so ·~s. que el .p~eblo .se preo cupa y a. mi :ya ..
me to¿~ ~agar la ~aiorización· y a. t6d6s, mucho~ acá nos .
t.ocó : pagar· la ... valorizac·i.ón· y como. que .sí, e stamos ":
contentó s de paqa r .una gran .cantidad de dinero,· hoy· .
. podemos pagar .·el SO% y ya pr ác't í.camente tuvimos L:3.·
opor tuní.dad de·. ace r ce rl.o y hace.rlo,· po r que : esa es una
·boridad qué ~6d6s ·t~~em6s~ .pot vivir en ~uca~a~apga· y lo
debemos hacer ~ así no lo. elij amos . para 'riadí e en
p~rttcular., sino· para·· toda l~ ciudadania y. eso· fue un
alivio importante, . 'que se· hac an las .obras que es tán
proyettadas· cón el 109%,. hoy con el SO% pues es .Gn
avance. muy importante de la adminis·tración y un trabaj o .
que se hizo desde ·el Concejo de Bucaram~nga. Eso, ..~~ les
.pido ~l favor ·de . que ha ya ce.Le r.í dad en·. esos pr o'cesos.,
para· no so t r os ·también poder .saiir· a .contrarrestar·,·· ·10 '.
que se·. ha d.í.cho en con t.r.a d~ la vá.Lo r i.zac.í.ón , no. he .:
vi sto la primera .ciudad que se. haya de sa r r ol Lado s in. la ..
valorización, por eso la defiendo, por eso la voté la .
·v~lor~zación y .siempre ~stuve pendi~nte de que ese
proceso se ·si~uiera desarrollarido; de tal. manera, lo
seguiré defendiendo,· .pero s í : e star é muy a t.errto a· que
es ó s recursos s~ utilice.n de. la mej or marier a , como decía
el compañe ro que me antecedió e~ ·121."pa Labr a , yo cr-eo
·que, .cLa r o , obras que estaban contratadas· a un valor"."X
én el a~o 2010, hoy·a un· valoi pre~ente pues tienen .que
haber unos cambios. de sde luego, .de lógica, por-que una :
obr a i deL 2010 po pueden -có st ar lo mismoia hoy, las··Obras·
se van a licitar este año y. hoy ·ya· se debe saber cuánt·o ..
valen las obras.,,· cuá.nto· es· la .plata que· ha·y y p~ra
cuánt·o alcanzc3.n. los recursós ,.. y en Ingeniería 1 más i· es .. ..
-2, no puede se~ diofere·nte, los Ingeniero~ deb~n· saber .
cuánto ·les vale la obra, lo qUé pasa es que ·aquí ha·
hecho ·moda q<?ct.or.a..Carmen Lucía, . en Colombia· se ·ha hecho
·coitumbre ·de que se.90ntrata una obra y como·l~ .Ley dice
q~e:..usted pue·d·e·pJ;"orrC?gar o· pued~ adicionar el. 50% dei
GontJ;:"ato.o. de la obra. ·firmada,· entonces ha hecho ca-rre.ra
de que ·se. co.ntrate una obra por· cien· mj..l millone.s .q.e
pesos· y le queda un rémant~ de SO mil millones de pe~bs
para· qdicionar, ese ·es el tema por el cual ha· habido
corrupción en las :obra~.. És·e es el t.ema por el.· ·cual
. inmediatamente o se deja ~sa~ v~ntana~ para qu~ los
corr.yptos entren a me.terl·e. la mano al .. presupues·to ..
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mUDicipal, al "~re&u~0estó na~ional, o al pre~upu~sto '
púb l i.co , por que desde contrata uno,' Ll.eva ,en la mente~','
pues bueno" contraté por cien ~il p~~o me queda algo, un
r emant.e de S'O" mil," un, r emarient e del 50% de' adi c.i.óri 0.e
est e proyecto y, yo 'creo que aquí 'debernos ser' claros,'
eéf~, ~s ,p;ata, d~l 'pueblo,', de los' ~ue pagamos la
valorización y con-, es o se, debe ha ce r las obr'as que . 'se
'liciten, aquí,'; no .podemos 'esper'~r de que tengamos,' que
adicionar obr as ; . Deb~ ser muy .c Lar o.s y de hecho d.ebemos
nosotr~s estar muy atentos 'a que esas, obras 'si' se
contratan por ,~qu~s cantidad, si son 5 .son 5, no' pue den
ser ni 5.1., ni 4.9, eso debe ser 'serio para la ciuda d "
'de Buca~amanga .y a~í .podemo s nosotros tambié~ sa l.Ir a '
def erider el' 'proyecto ,que, ,'aprobamos. (;'racias,' , Señor~ , ,

" '

Presid.enta.

Lci Pres{denta, Ter~inando' las' intérvenciones 'de los
'honorables corice ja Les , se' le' c:;óncede, eL : us o de' la
paLabr a al, Do'ctor ,Efrai~ Alberto Sanmiguel Aceyedo y, á
ia Doctora 'Clarena para' que' responda' las' inquietudes ,de
,los Honorables con~~~ales, no sin' antes ,felicitar a'lá
Doctora' s andr a Lucía Pachóri Monca.da, en el día de su
cumplea~osi feli~itaci6~es y qGe Dios la bendiga.

INTERVENCIÓN 'DEL" DOCTOR EFRAIN AI,.BERTO SANMIGUEL
ACEVEDO,' JEFE DE LA OFlCl;NA DE VALORIZACIÓN MUNICIPAL:. .' . . . ,

Nos unimos como' oficina' de V.alorización,' felici t ac í.orie s -:
, ~ 'la Honorable' '-'conce'jal por' 81,l,S cumpLeaños . Hay' varias '
preguntas interesantes que se están 'planteando, ,por qué,'
ei estrato 1 y':2 y como para emp~zar, a ,toca~,t~mas, está
,preocupado por 'la afi¡mación que ha, hecho la
Administración' de ,qu'e, tiene, un t.r at.ami en to espe'cial ~ lo
que' ,plante,a el' Est'atuto de, Valorización y' lo que
plantea" la, de cr etacd ón y es' que nosot r os en el pr oces o
'de not i f í.cac í.ón que adelanta la oficina,' tenemos que
{nvitar a los 128 mii y ~quellos que no se ~resenta~oti 'a
not i.f ice r , les envi.amos una' c.omunicación y' como decía el '
,Concejal, era un s.obr e con' un,a serie de información en'
la cua l ,estarnos p,re,sentando, la Resolución, sus números "
'individuales del, por qué esa 20ntribución, 1.i~ mapa j una '
serie' d~ in f ormací.ón, )?oique" independientemente, .de :qué -: ..
~strato, sea o 9ué acti~idad o qu$ a6tivid~d, ccmertiai q :
qué se, de sar r oL'l.a en ,e~ inmueble,' teníamos que notificar'
a 'los 128 mil pre d.i os . .No' podíamos' 'dej ar un predio por
'fuera, indepen'<;iiente: si. el' e st r a t.o 1 y 2, tiene .un trato
esp~cial, 'como : efec'tivame~te lo' tiene haciendo, ~
facult~do 'por ~l Ac~erdo 015 y 'por ,el Estatuto ~e
VaLor i zaci.óri ; Entonces esta es 'la inquietud 'de los
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e s t r a t.o s 1 Y-,"2 Y' hemos venido aclar~Ddo que e1
.tr at.am.ient.o 'es.peci'á'l .con t í.núa , que la propuesta, de la
Administración' de" 'que' 'no ,cancel.an corrt.r í.buc í.ón de
vaió'rizaci,ón se, marrt í.ene, pe:ro era ,Ufl 'proceso Le'qaI que
t.en i.amos que .ade Lant ar , o.tro eLemento." que si nos, 'ha
preocup~do iliuchísimo en' la Oficina es de,' lcis
devoLucLones , o sea,', para nosotros' .eL desarrollo, de .Las
devoLuc i.orie s 'es muy importante porque es parte', d~ la
, imagen, que tenemos,' 'que 'p'royectar y, en', es t e pr ooes o qe'
devolución 'hemos becho una'especie"~e procedimiento 'que
'viene' ade Lant endo la of í.ci.na y lo hemos empezado en' e-?ta,,'
, s ernana ',y es' 'c't.;t'ál? ,e'l ,propietario. o' poseedor, .como $1 '
tiene que pedir la devo Luci ón , .r i.ene que acercarse q
'solicitarla, nosotro$ le estamos pidi~ndo un~ fbtocopia'
de la cé duLa, una f ot.ocop i a qel recibo de pago, 'si él es
el', propietario, ,en:' la oficina nosotros mi.srno s : l~
de sar ro I Lamos el' f.ormáto, se '10 imprimimos, le' .Ll.enamos
los ',dato's' de tal, modo que vaya 'y" lo, radique en .la
.vepta~ir~a '~nica. Cuál es ~l próces9 d~ dev01ución?,'e1
propietario se acerc~,), la solicita, 'nos radica .la
solicitud" la Oficina de VaLor i zac í.ó n expide' una,
Resolución en ~a cual l~'re¿onoce el saldo a fav6i~ lo,
,notificamos y esa Resolución", un a ,'vez notificada,
n~tit:icado el pr op.íet ar í.o .po's'eedor: de, cuál es loa cu~n'tía "
de, la : devoluc~6n s 1,1 , ~ald9 a fav~~, remitimos a:'la':
Tesorería par~ que; li Tesorería haga ,~l', ,~ag~ ,
,c()rrespondiente, entonces estamos 'tratando que este,
pr-oce s'o no .supe r e los treinta dias .y que e~, propietari'o
poseedo~ qu~ h~z6 ~l,esftierzo ~e acogerse al 15% y ~s un
buen contribuyente',' pueda t ene r una: r e spue s t a .ráp i da de
parte .de. .La Admin i s tr-a cí.ón ~unicipa.1, ~, Una pz equn t a que
~a e~tado ahí y eS'ei software, el. software nosotros,' la
.Admí.n-is t r-ac.i órr vino, y so íí cí tó unas vig'encias futur'as
para una herramienta" tecnológi¿a, de la cual, 'La
adrn.ín.is t r ac i ón no' hizo uso; .La Oficina de Vel.o r Lzac i.ón. , . . .
,cuenta: con un, softw~re que tQvo uri costd alrededor c~n'
acompañarru en t.o de, 535 mí.Ll one s ' y" ee 'un software',' que'
compró -La Admi.ní.s t r-aci óri ' y, que' es de' eLl.o s . 'yen base a,,'
este s'qftwa're',' que, 'viene," operando ,"'desde el, 'mes,' ,de
ditiembre y'en;,el cual ,estamos' haciendo t6do ~l p~oceso
, de' facturación" de, facturaciones totales, de '
f actur acLories ,parciales", de ,contro1~ de la' :c~rtera que
venimos' recaudando., 'Entonces, este software no es' un
software p~ra el' ,cual, 'utilizamos las vig'encias f.uturas' ~
,el cos'to' fue de' 535 ,:c'on seis' meses' de a'compañamiehto, y
,es un so:ftwa,re que es ,propiedad, del 'Municipio'?e
Bucaramanga y es en' el cual estamos dando' respuesta ,de
forma "inmediata al, proceso, de facturación; que si' esta'
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heiramienta·nos. ~ermite y la 6ficin~ está en cap~6idad
·de dar r e spue s ta a los propieta'rios' de aqu i. al 29 d.e
agosto, La .respue s t.a e.s. si , Si', us t.e de s van' a nuestras
of i.ci na s , us t ed ve que la" respuestq_ que. da 'l~ -of ici na ,
a~i: uste~es . vean' un P9CO de congestión en 'ella, e~
rápida' .. Nosotros no. ,gastamos' horas' dando una' r espue s.t a
-s i.no tenemos' q_lrededor de siete", .ocho computadores que
están haciendo f ect.ur aci.ón pe rmarien t.e , de tal manera que
la r e'spues t.a. de. noso t r cs .sea lo más rápida pos~ble.·
Adicionalmente ~stamos haciendo unas pruebas que os tamos .
·t.e rm.í.nándo . ya esta semana, de tal. modo' que la semaria
ent r arit.e . a más tardar, .e1 . prop.i etar i o .poseedo·r· que
quiera :su factu~a, lo.p~ed~ ~acer a través de la pá~ina·: .. '
~e.la ~lcaldía,"él pued~ {~gresar'a la página.y'~ue~e·6 :
·bien, sacar la factura por pago total o -t.enernos eL:
ap l í.cat.í.vo .que, él. pueda· tomar.. la·. decisió.n de ha cer
abonos, . de tal 'modo' que carie eLe el 50%, antes' del 29 de
aqost o , Est a e's 'corno .La parte' de' cómo va a ser el
desarrollo. ·.del proceso. de devoLuc Lón ~. E's bueno' también
lo que decía el Doctor D'ionLcLo,. l.a devoLuc.í.ón , noso t ro s
GO~o oficirla reconocemos el ~aldo y' le estarnos diciendo
a .las personas que se iei gira' por'parte de la Teso~ei~a
su cheque c6rres~dndient~,' ·de tal m~d6 que n9sotros
·r econocemos el' saldo, pa samos a Tesorería y lo' idea.l
s~ría .que así como yo fui un buen .contribuyente, eri 'la
·misma me'dida .me den la contraprestación. a través .del
giio '0~ortun6' de ese 'sald¿ a 'f~vor y:'estamos traiand6.d~
evitar un poqu i t.o el cruce, eritonce s estamos haciendo
· ágil La devo.Luci.ón , de tal modo que si' usted tiene dos o'
tres predios r . " pagó por dos," le' podamos hacer la
devoLuc i.óri . rápida, . :de "tal modo que usted con esos. ....
recu~sos, .cance~e el 'predio restante para evitarnos ese
manej o .de ~ruce, por'que como el software y todo e·se
-ariderrua j e :de', cartera está montada sobre factura,
entonce~ ya ese cruc~ nqs ~oca~i~, no sé, hacei ·un
procedimiento como, más complej o ~ Entonce.s estamos es'
como' evitando ,eso, y diciéndole, mire, acá esta su
'r~cur.s6 y bien pueda con ese "recur.so acogerse al' ?O%.'y
cancelar. el s~ldo' correspondiente~ El tema de' los
proyectos, La's. fuentes de. f i.nan c.i.ac.i óri ' y' como muchas
veces to hemos" tocado" acá, ,la fuente de financia~ióri
,para 'la ej ecuc.í.ón de ios proyectos" decretados por el .
Acuerdo 075·.son bá~icamente en,este·horizonte tres, uno,
·la. contribución de Valorizé?-ción que tiene un' horizonte
de ,'.236. 882" milio'~es', un apaLancamá eri t.o por p~rte del
municipio', de Buca~amanga, que .:en ese., momento fue de 49
mil rni Ll.orie s. ,y hay' un tercer. componente 'que es' '.la
sob.retasa a la qa so Lá na que entra, .a hacer' un
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ap~lancamien~o y "son como las tres' fuentes ",de,
financiación del proyecto. 'Qué, pasa con los valores '
, adicionales? y es bueno aclarar que' no serían sobre
costos pcr que . estamos habiand9' de 'unas' acLuaLiz aciorios
d~' va Lor e s , de', 'proye'c'~o.s, que' se cuarrt.Lf i-ce r-on hace urios
meSés y necesari~mente al ,proceso, de apertura de
licitación' 'debe estar. 'a~tüalizado. Entonces tenemos' t.r-e s
'fuentes, .hay -La sobr e.tasa a la gasolina que ya hubo una
destinación por parte ,':del Con ce j 0'" una' segunda, fuen t.e
q~e ~ón,236.000 que es ~namovible porque el Estat~t0 de',
Valorización 'conte'~pla que" cualquier cC?sto ad.i c í.oriaL o' '
cualquier déficit que gen~ri la ',constiucción de, ,16s ,
j ur í.di.co s , debe, se r asumida' por, el .rnuni.c.í.p í.o, por la '
administracióri ,.r:nunicipa'l 'y, no por los c'ontribuyen~es',': ..
luego ese 2.36 es' uri .í.riamov í.bLe, dentro de' esas fuentes '
,de f i.nancí.ac í ón, luego' cualquier' recurso adicional que'
fuere ne~esario para la' culminación de ,esas obras,
-ne ce sa.rLaniente 'dep'~' ,estar ,apala~cado con, r,ecursos ' del
municipio. ',Nos6tr:o'~, ,en el tema de .La No rmaL, 'es más un
tem~: de'" Infraestr~cttira : porque ,,~llá,' pues, las
,observaciones .que 'están haciendo .Los pa dr e s : de ,famifia
es más sobre' el tema de diseño, y del proceso de
materi~lización de 10~'~royectos y no, básicamente so~ie,
el tema' de la 'c'ontribucion de Valorización, e'$',' una
,inquietudes que' tienen .Lo s' de As oc í.ac i.ón de Padres de
Fam i Ld.a sobre el di se ño ,del pr oye ct o. y, es rná s un tema' 'de'
La "ófi',cína <;le 'Infraestructura, 'de 'la .Secr et ar i.a . de ,
~n~raestructura~ Qué'Va ~'pá~~~ con:'los propiet~~~6s,~ ~'
poseedores 'que' no se acoj an al, 50%, pues' estos '
'p~opie,tarios o' poseedores ,que' le queden un saldo o que
,no hagan, 'o,' que no 'puedaD 'acogerse 'al '5o%; la
.admi.n í.s t r-ac í ón ,t~i~né un, ho r i zon te .has t.a c i.noo : años el}
cuot.a s mensuales, los: cua Les , los,' p.rop.ie t a.r í os ''o
pose~do~es ,que no, s.e acogiero~ .al " 50" o no pudi er-cn
'acogerse", pues tienen un horizonte, de 'cuotas ha s t.a ',60
~eses y'el número de' cubtas se~pued~ concertar con ~llos
y 'empezarí~mos como una ,dinámica diferente a partii'del'
10 de septiem,bre., "I'amb í én é~ interesante, pues .pí.en s o
que antes del vencimiento del '29, de agosto ,pues ven í r .aL "
'Honoral~le Concej o 'y 'ha<;::e-rcomo' una evaluación de cómo' ha , '
,sido 'el proceso" de des cuerit.o y cuál" ha ',si,do la, acoq í da -:
que éste ha, tenido 'en 'los pz opí.e ta rí.o s y poseedores de
predios~ Una p~egunta que nos había el Concejal Wilson;'
qué h~mos Fe¿a~da~o ~ntes del, 15" de mayo" está e~
.nuest r o . informe', que ,€'ntregamos' al Concejo" pero, a ,fecha
de .',ayer, antes 'de,l 15" ,de mayo haJ;)íamo.s recogido 6313
millones,' ,entonces t,eniarnos: que ant,es del 15' de, mayo
,habíamos ej,er~,ido dos' procesos; nosotros antes del 15 de



SALÓN CENTRAL DE SESIONES

, ,FOLIO' '22

,mayo habiamos ~ecaudado 7.537 millorie~, correspondient~'
a una part~cipaci~n de 8.246 '.predios que de alguna
'manera o hi c i.er.on.' ·pagos·. ' totales, o hicieron pago~
pa r co.a.Les : después dél 15 de mayo, es, decir en este
cortb tie~pD, hémos rec~udadb 'nominalm~nte 6313 millon~s
. co.r.re spond í.én te a 5415 predios -que de' alguna manera, .o
han hecho' pagos pa.rc i.aLes o han' 'hecho .canceLac.í.one s
totale s, es to nos dar ia 'que,' a .f ec ha ~e, ayer ,$e', han,
acercado propietarios de inmuebles correspondiente a
. 13662, : propietarios de 'ínmueble o 'inmuebles' para
cuan tí.f i ca r Lo fr~nte' a Los. 128 ,mil,' q\1e de 'alguna manera '.
han .he cho cancelación' .t.ot aL o parcial. Esto no s >

de t.e rrn.i.na que', 'hemos' , causado ' ,,13.85.1' millones,' quiere
dec i.r esto 'que" el efecto que ha: t en i.do el Acuerdo que
aprobó el ,Concejo de' destinación, de sobretasa y la
,Re~olución del' 50%, ,se pot~ ~orque hemo~, cas~ ,qpe
incrementado, un' ,100% .de L recaudo en este corto tiempo
qú~,'vi~ne aplicándbse ,~l descuento del 5p%. Ese'~s co~o
él resu~en, de cómo ha .s i.do el comportamiento', ,el
"compo r tami.en t.c- ha sido bien' Ln te r e san t.e , 'la acoq i.da ha
s i do muy buena, en ia propuesta a 'través del Acuerdo 'de
sobr e tas a 'que aprobó el Concej o y la 'Resolución. ' del' ,
de s cue nto del 50% .ha sido muy favorable, y ha s í.do muy'
bien acoq i da por ,los propietarios' y los poae edo r e.s. ,de '
inmuebles de ,la ciudad,' dé Buc'aramang-a y los cuales se
encuent',:¡;:an dentno ,de .La zona ,de influencia .deL pr-cce s'o . "

,La Presidencia' aqr ade ce al Doctor Eftain 'el' informe y'
las r e spue s ta s ,dadas a los' Honorables Corrc ejaLes Y a la
Doctora' Clare,n'a, .oL.' aco¡;npañamiento ,en esta, sesión' de~
di.a de hoy r a cont í núé sañor Secret~rio continua.r con ei
,orden del dia.

El Se6rei~rio¿ sexto, punto lectura ,de comunicaciones.

El Presidente: ¿Hay,comuriicaciones señor Secretarib?~

, El Secretario: Si hay una

comunicación "

EL PRESIDENTE: 'Por favor de lectura.

,EL SECRETARIO:, Bu¿~ramang~, ,junio 13 de ~,014/ DoctDr
FE~~X MARI'NO''JAtMES, 'CABALLERO/ .Secr e t.a r i o 'General/
Córice j o de Buc ar amanqa.y Ciuda4/ Respetado D.octor! Reciba
un cordial saludo,"en nombre., cte ' FENALCO,'Seccional
Santander, su ,·Junta Directiva .Y el mio pr op i.o . / FENALCO
Santander en desarrolló de, su' gestión y representación
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·qr em.i.aL, orientada al·. fortalecimiehto de . los
· comer.cian t e s de. la' reglon, . cons.iderando '. las últ í.mas .
peticiones . r ecí.b.i.da s por. los. comerc.:i,.antes, como causa':
del día sin c'ar r o ··.p:r.ogram~do. pa'ra'" el próximo .25 .de .
· junio, tonforme al Acue~do No. 00·6 del,6 de mayo. de 2014.
que modifica e~ 'artículo s.equrido del Acuor do No.. 037 de
.2.012; han generado'. preocupación en especia'l' a nuestro
af{liado ALMACE~E~¿kITO'debido al impacto q~e ·ie podría
ge~e'rar en. la d.í.sminuc í.ón de ..sus verrta s. que supe ra r i an
Los '$2.000. millones 'de pesos, .en.. vista. de que. con· 'La
anterioridad '.tienen .. proq r amado a .' ni ve Í • nacional él
inicio de la temporada de. precios' . especiales para. -Los
con sumí.dor e s . de Bücaramanga. y el Área Metropolt.ta,na. /
·Por tal razón,' conscientes de I gran Lriter é s que este
tema genera ~ara todos nue~tros ~f~liados, en nombre.·de .
los' empr'e sa r i.os . y corrt r.i buyen t ea :del' Paí~;" aq r adecerno s .'
de manera e spe'cdaL Se' ..cambie la fecha .pa ra el· próximo . .'
martes 24 de junio; para lo cual F'ENALDOSantande'r' se .
. encargará de divulga~ el cambio ~e fec6a ante los medios
d~ comun{ca~i~n y .de esta maneia ~~itaremos pérdidas y
perjuicios .' a'. los' comer ci.an t.e s f.ormaLes , como· en es te
6~s~ en part{cul~r. .

·EL. SECRETARIO: A 'sido Lei da 1<1' comunicación señor a
presidenta.

EL PRESIDENTE: Es una comunic"ación para·el concejO: de la.
'c~udad'por fa~or darle respueitas tenieridb ~n cuerita.que .'
hay. un ácuerdo muh.ic í.peL, . que· ya . re·gJamento· el día 'sin .
carro, por. ·fav.Q.r para que'. no quede ..este documento -.sin·:.
dar r epue s t a , continúe' señor secretario.·' y ofic·ia·r· éi .
D'i.rect.o r de '.Transi to para también se ponga eri .
conoci~iento '~e esta . solicitud.; con~in~e seño~
.s e c.r ct.a r í.o .

El Secre.t-ario: .sép t í.mo :punto.; proposiciones .y asun tos
varios.

El Presidente: Señor secretario hay' proposiciones?

El Secretario:· Si s~ñora Presidenta

El.Piesidente~ Por favor dar lectura.

El Secretario:
. P~OPOS.ICI9N: Núme r o 1.. Cí tese a Cabildo Abierto d.e
con fo.rm.idadvcon; el.·Art e . e i de la Ley 134 de:1~9'4, en la
fecha que $e~~ie. l~·Mesa.
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Direc~iva con el' fin a~endér la 'solicitud elevada por la
comunidad 'p;~~'adel~nta~',e·lCabildo Abierto sobre
CONTHIBUCION DE VALORIZACION.' '
Por lo an te'ri.or "solicitamos se',cite:

, ',> Al Se6ret~rio de Planeac~ón
, , '> Al Secr~tario de Infraestructura

>'A la Secretaria de Hacienda,
> A la Secretaria Juridi6a ,
~ Al T~sorero del Municipio
,> Al ,j~f~ de la,Ofi¿in~,de Valorizaci6~
> A la '$ra. 'Contralo,raMunicipal Dra.,'Magdq_'Milena Amado

Gaona, .
,>'Al Sr Person~ro Dr. ~ugusto Ru~da ~ortzález.'
lrivitese:

}¡> Al Sr' ~,ro¿urador,Rég:j..onalDr.,Orlando Pinilla
:):,,Al defensor 'de.!pueblo Dr. ka di r P'i.Lori.i et.a;
> La Cá~~ra d~l Co~~rcio. : ,',
'» ~ la,a~o~iación'de Ingenieros.
> Lonja de propiedad:raiz.
'> Gremios. '
> Universidades.
> A~6ciaci6n de ediles y juntas de acción, comunal~ ,

l?roposic;:ión' p:r:esentada,por, los PresE?ntada por '·10$"
hono rabLes con~~j ales : :
,CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO

, '

EL, PRESIDENTE: ,Cu.ahtos
ptGposición.

concejales presentaron la

EL SECRETARIO: Diez
presidenta.

(10) honor-ables conoe j á Les seño.ra

EL ,PRESIDENTE: En consideración la propo'Sición,
.presentada para e'l cabildo abierto teniendo en' 'cuent-a
que ,~e ~eunieron ya los, requisitos' de l~y,' par~' la
ejecución de,es cabi~dó, 10,aprueba el concejo.

EL SECRETARIO:;' A sido
presidenta. ,

aprobada, la" proposición, señora,

EL 'PRESIDENTE: .Continúe' señor secret-ar í o .'. "

EL SECRETARIO: Agotado el o.rden dia,

E~ PRESIDENTE: Se le',itifdrmaa"los,'honorabl~s concejales
que para el, dia' de mañana, se' habia notificado. que
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veridr í a ·el· t.esor ero muni c.ípa L,' pero ya se·· fecha aoo.rdada
.la secretaria ·d~ edticaci6n·vendrá el día de mafiana a las
8': 00 .A. M. , en consideración se va. a. pedir a. la.· Mesa··
D'ir ect.Lva al .señor presidente, que 'eL ho'r a r i.o por .. el ..
murid{ai:al il~~ldía ~rogr~mo el siguiente h6rari¿¡ s~ño~ ~...
presidente, "d i a. jueves a La s 7··~e la mañana.a 10·cÍe la.·

. mañana, y ..a La s rS. a 6 de la. t.a r de, y .e1 .día martes de 7 a
2, para ponerlo .en· consider.ación haber Sl·. s~ . hace la
modí.f Lcac i ón .d.e~. hora.r.i o . t.en í.erido. en ouerrt a "y hacer
acorde con· la admLní.strac í.ón .municipal,·· corrti núe señor
secretaría"

EL SECRETARIO: Agotqdo el orden del día señor.a
p.iesidenta~

EL PRE~IDENTE: Agot~do el orden .día se· cita para mafiatia
a las ·8:00 a.m. de la mafiana .

. Las ariterioies intervenciones se encuentrari
g r a b a d a s en· .ar c h i ·vo de voz c ompu t a r ;L.z ~do a 1El
fecha ..

El Pr.esidente,·

. .
Par a. con s t.a n c .i. a s e· f i r ma .par a· s u .apro ba é 1. ó.n en
plenaria ...

.RUÍZ·-
El Secreta·rio·

FELIX CABALLERO
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